
会長挨拶
　「ドローン」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。今日より明日に
かけて大雪になりそうです。無用な外出
は控えましょう。
　燕三条青年会議所2017年度理事長 関
義実様ご多忙のところ当クラブのために
お越しいただきありがとうございます。
後ほど卓話をお願い致します。

　神田晃副理事長ご苦労様です。
　米国サンディエゴで開催された国際協議会に出席されてい
ました川瀬ガバナーエレクトが帰られました。大変ご苦労様
でした。土産話を楽しみにしています。
　私の仕事に関するドローンの話をします。一般的に、
ドローンと言いますと、2015年4月に首相官邸の屋上で見つ
かったことで有名になった、4つのプロペラが付いたラジコ
ン（RC）のことを思い浮かべると思います。
　確かにドローンなのですが、これはドローンの1種の「マ
ルチコプター」と呼ばれるものです。ドローンとは無人飛行
機の総称ですが、日本ではドローン＝マルチコプターを指す
ようになりました。

　今までは、軍事用を除けば無人ヘリコプターで農
薬の散布などが主な活躍の場でした。ラジコンの電
波が届く範囲が限られていたからです。
　しかし近年、モバイル技術の進歩で、携帯電話の
届くところはコントロールが利きます。衛星電話を
使えば範囲はさらに広がります。
　バッテリーの性能向上によって軽量化が進み、マ
ルチコプターに搭載できるようになり、急速に革新
的に用途が広がりました。
　軍事用を除く民生用のドローンの生産は、中国の
DJI社が世界の７割を占めています。
　2017年には全世界で約300万台のドローンが生産
され、市場規模は前年比34.4％の成長を遂げている
とのことです。
　日本はカウントされる所まで行っていません。基
本特許が公開されるまで目が出ない状態です。
　測量で使うドローンは、ジャイロセンサー、気圧
センサー、GPS（全地球測位システム）などのデータ
を統合して姿勢制御や高度維持をし、図る位置を座
標あるいは緯度経度で与えれば自動飛行で撮影をし
ます。
　測量の場合は、測量成果の歪みを調整するため現
場に基準点を３点以上設置し、図化する際に点間距
離、標高のチェックをします。
　月岡の遊水池の工事出来上がりの測量を実施させ
てもらいました。現場作業は従来の測り方だと賞味
15日（50人）は掛かるところ1日（5人）で終了です。
だだし、内業：デスクワークは15人ほど費やしたが
実測に比べはるかに省力化になります。
　測量の技術は一部を除けば不要になり、オペレー
ターが作業すれば足りるようになりつつの状況で
す。作業単価の見直しが行われ、測量会社は自分の
首を締める時が近づいています。
　ドローンの普及により空撮はもとより、空からの
監視や警備、高層階マンションのベランダに荷物が
届くなど産業活用が広がっていくと予測されていま
す。国の新年度予算にその開発費補助金が30億円計
上されています。注目してみたいと思います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎三条RACより
　「長久の家 餅つき大会のご案内」
　　　日　時　2月12日（月）12：00～14：00
　　　会　場　長久の家
◎新保ガバナー事務所より
　「新入会員（入会1年～3年）研修セミナーのご案内」
　　　日　時　3月17日（土）登録 　　13：00～
　　　　　　　　　　　　　セミナー 13：30～
　　　　　　　　　　　　　懇親会 16：00～17：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟 4階・コンチネンタル

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　川瀬ガバナーエレクト、御無事でお帰り、御苦労
様でした。土産話を楽しみにしています。

　燕三条JC理事長 関様、卓話よろしくお願い致し
ます。

川瀬康裕さん
　国際協議会から戻りました。いよいよ始まりま
す。よろしくお願いいたします。

　今日、70才になりました。
五十嵐昭一さん
　川瀬ガバナーエレクトお元気にお帰りになられま
した。

　燕三条青年会議所 関理事長、ようこそお出でい
ただきました。

関川　博さん
　川瀬ガバナーエレクト、国際協議会お疲れ様でし
た。ご無事で何よりです。これから本番です。よ
ろしくお願いします。

　燕三条青年会議所 関理事長、本日はありがとう
ございます。

吉井直樹さん
　新潟らしい風景となりました。被害のない事を祈
ります。

　川瀬ガバナーエレクトお帰りなさい。
　本日 関様、宜しくお願いします。
熊倉昌平さん
　ガバナーエレクト川瀬先生、国際協議会ご出席
お疲れ様でした。
小越憲泰さん
　川瀬ガバナー御苦労様でした。
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小林吾郎さん
　関直前理事長、熱いヤツをお願いします。
梨本次郎さん
　関義実さん、昨年は理事長の大役お疲れ様でし
た。理事長職を務めながら、事業拡大、ご自身は
ダイエットと驚きのバイタリティに感服です。本
日の卓話も楽しみにしています。
落合孝夫さん
　燕三条JC 関直前理事長、卓話ありがとうござい
ます。益々のご活躍応援しています。Go！Up！
渡辺勝利さん
　雪はもうたくさんです。
　関さん、卓話ありがとうございます。
小林敬典さん
　寒さが身体にこたえるようになりました。
山田富義さん
　燕三条青年会議所 理事長 関義実様、卓話ありが
とうございます。
　所用のため早退します。
荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナーエレクト、国際協議会出席大変にご
苦労様でした。ご無事で何よりです。
樺山　仁さん
　日本国中雪の話でもちきりです。
　本日の青年会議所代表 関さんの卓話に期待して。
杉山幸英さん
　川瀬ガバナーエレクト、大変御苦労様でした。お
みやげ有難う御座居ます。
　青年会議所 理事長 関様、卓話有難う御座居ま
す。
石橋育於さん、　中村信一さん、　米山智哉さん、
伊藤寛一さん、　若槻八十彦さん、歸山　肇さん、
斎藤真澄さん、　柳取崇之さん、　斎藤弘文さん
　燕三条青年会議所2017年度理事長 関様を歓迎申
し上げます。本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1 月 2 4 日 分　￥      30,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    858,000

「卓　話」
　　　　　　　　　燕三条青年会議所

2017年度理事長　関　義実 様
　一般社団法人燕三条青年会議
所は昨年、お陰様で20周年の節
目を迎えることができました。
これもひとえに皆様のご支援ご
指導のお陰であると感謝申し上
げます。
　2017年度の燕三条青年会議所

は7つの委員会と事務局、8組織で運営させていただ
きました。「燕三条のうた」プロジェクトを展開
し、地域の誇りを歌にした委員会。２０周年記念式
典で三条マルシェ、つばめるしぇ、弥彦を融合した
「燕三条マルシェ」の開催や、「燕三条ナンバー」
実現のための運動を行った委員会。小学生を対象に
粟島でキャンプ、自給自足の生活から普段の生活に
感謝する気持ちを培った委員会。高校生を対象に
起業やビジネス体験の事業を企画した委員会。シル
バー世代の知恵や経験を地域の子ども達に伝える活
動を行った委員会、地域の人間力溢れる人財を発掘
し、彼らの魅力を発信した委員会。女性メンバーの
みで構成され、女性ならではの視点で組織内の活性
化を行った委員会。様々な取組や活動、運動を行って
参りましたが、その中で今日は「燕三条ナンバー」
実現に向けた運動についてお時間をいただき、お話
しさせていただきます。
　まずは、ご当地ナンバーの概要ですが、複数の自
治体で5万台を超える登録台数（軽自動車除く）を
有し、且つ、相当数の知名度があることが条件で
す。燕市と三条市の登録台数を合わせると7万7千台
となりますし、知名度に関しても上越新幹線の駅名
になっており、連日新幹線や駅で連呼されている。
また、世界に名を馳せるものづくりのまちとしての
「燕三条ブランド」がありますので知名度としては
十分であると国土交通省からも太鼓判をいただいて
おりました。さらには、平成18年から始まったご当
地ナンバー獲得のチャンスは今回で最後であろうと
いうことで、当会議所では7万7千の「走る広告塔」
として地域産業、観光の活性化を目指し、「燕三条
ナンバー」実現に向けた運動をスタートさせまし
た。
　活動は燕市、三条市へのアプローチから始まり、
市議会への働きかけや商工会議所、観光協会等への
働きかけを行いました。燕市の市議からは周辺市町
村のコンセンサスを取って来いと言われ、各地へ馳
せ参じて確認をとったり、市民の賛同を得ることが
必要だということで、連日各所でメンバー総出で街
頭に出て署名活動を展開しました。活動を始めると

反対者から電話がかかってきたり、反対の意思を書
きつづった文章が届きました。また、議論は若者が
良く使うネット上の交流ツールである「ツイッター」
にも波及し、反対意見だけではなくて賛成者からの
投稿も多く寄せられました。しかしこれは、今まで
地域のことなど関心の無かった市民が、自分の考え
を表したという点で言えば非常に価値のあることだ
ったと思っています。
　結果、7,700もの署名をいただくことができ、これ
は20年ほど前に合併を目指して行った署名活動が
4,000程度だと聞いておりますので、昨年はメンバー
一丸となって運動ができたものと自負をしておりま
す。
　後日、活動で集まった「市民の声」である署名を
両市長にお届け致しましたところ、三条市國定市長
からは「歓迎する」とのお言葉を頂戴しました。燕
市鈴木市長には会えずじまいとなりましたが、「市
民は冷めている」と、導入の意向が無いことは、報
道各社がお伝えした通りです。今回、この活動を通
じて感じたことがあります。最初は賛同をいただい
ていた燕市の議員の皆さんが、ある時突然一変して
慎重意見になってしまったこと。とある議員さんが
「三条がきらいだから」という理由で協力をお断り
になったことがありました。私たちの世代には感じ
ることのない、なにか特別な確執が両市には存在し
ているのかと思いました。
　しかし、我々は期限である3月初旬まであきらめ
ることなく活動を続けます。「導入しないロジック
がわからない」とした國定市長と、鈴木市長、両首
長での話し合いの場を作っていただけるよう働きか
けを続けて参る所存です。
　最後に、合併に関しては皆様も賛否両論お持ちだ
と思います。燕三条青年会議所は燕市と三条市の合
併を目指して立ち上がった団体であり、創始の理念
はずっと変わることはないと思います。10年前に
「燕三条にこだわって運動する」という宣言を作っ
てくださったおかげで今の燕三条青年会議所がある
と思っていますし、これだけ燕三条という固有名詞
が定着したのも先輩諸兄のお陰であると感じていま
す。そこに胡座をかくことなく現役世代のメンバー
が理念に向かって邁進していけるよう「県央に20万人
の中核市を作る。そのために燕三条市を実現する」
というように宣言を改訂しました。白か黒かどっち
つかずなのではなく、どちらかを決断して進んで行
く。これこそがケツの青い青年が成すべきことだと
思っています。
　今後も皆様方にご指導ご鞭撻、または叱咤激励を
頂戴したくお願い申し上げ、私の卓話とさせていた
だきます。
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川瀬ガバナーエレクト帰国報告

国際ロータリー第2560地区
川瀬ガバナーエレクト事務所

住　所：〒955-0072
　　　　三条市元町2-16　越前屋ホテル3F
T E L：0256-34-3227
F A X：0256-46-8873
E-mail：y.kawase@rid2560niigata.jp

事務員：矢挽  美穂さん（9：30～16：30）
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小林吾郎さん
　関直前理事長、熱いヤツをお願いします。
梨本次郎さん
　関義実さん、昨年は理事長の大役お疲れ様でし
た。理事長職を務めながら、事業拡大、ご自身は
ダイエットと驚きのバイタリティに感服です。本
日の卓話も楽しみにしています。
落合孝夫さん
　燕三条JC 関直前理事長、卓話ありがとうござい
ます。益々のご活躍応援しています。Go！Up！
渡辺勝利さん
　雪はもうたくさんです。
　関さん、卓話ありがとうございます。
小林敬典さん
　寒さが身体にこたえるようになりました。
山田富義さん
　燕三条青年会議所 理事長 関義実様、卓話ありが
とうございます。
　所用のため早退します。
荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナーエレクト、国際協議会出席大変にご
苦労様でした。ご無事で何よりです。
樺山　仁さん
　日本国中雪の話でもちきりです。
　本日の青年会議所代表 関さんの卓話に期待して。
杉山幸英さん
　川瀬ガバナーエレクト、大変御苦労様でした。お
みやげ有難う御座居ます。
　青年会議所 理事長 関様、卓話有難う御座居ま
す。
石橋育於さん、　中村信一さん、　米山智哉さん、
伊藤寛一さん、　若槻八十彦さん、歸山　肇さん、
斎藤真澄さん、　柳取崇之さん、　斎藤弘文さん
　燕三条青年会議所2017年度理事長 関様を歓迎申
し上げます。本日は卓話ありがとうございます。
お話楽しみにしております。

　　　　　　　　1 月 2 4 日 分　￥      30,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    858,000

「卓　話」
　　　　　　　　　燕三条青年会議所

2017年度理事長　関　義実 様
　一般社団法人燕三条青年会議
所は昨年、お陰様で20周年の節
目を迎えることができました。
これもひとえに皆様のご支援ご
指導のお陰であると感謝申し上
げます。
　2017年度の燕三条青年会議所

は7つの委員会と事務局、8組織で運営させていただ
きました。「燕三条のうた」プロジェクトを展開
し、地域の誇りを歌にした委員会。２０周年記念式
典で三条マルシェ、つばめるしぇ、弥彦を融合した
「燕三条マルシェ」の開催や、「燕三条ナンバー」
実現のための運動を行った委員会。小学生を対象に
粟島でキャンプ、自給自足の生活から普段の生活に
感謝する気持ちを培った委員会。高校生を対象に
起業やビジネス体験の事業を企画した委員会。シル
バー世代の知恵や経験を地域の子ども達に伝える活
動を行った委員会、地域の人間力溢れる人財を発掘
し、彼らの魅力を発信した委員会。女性メンバーの
みで構成され、女性ならではの視点で組織内の活性
化を行った委員会。様々な取組や活動、運動を行って
参りましたが、その中で今日は「燕三条ナンバー」
実現に向けた運動についてお時間をいただき、お話
しさせていただきます。
　まずは、ご当地ナンバーの概要ですが、複数の自
治体で5万台を超える登録台数（軽自動車除く）を
有し、且つ、相当数の知名度があることが条件で
す。燕市と三条市の登録台数を合わせると7万7千台
となりますし、知名度に関しても上越新幹線の駅名
になっており、連日新幹線や駅で連呼されている。
また、世界に名を馳せるものづくりのまちとしての
「燕三条ブランド」がありますので知名度としては
十分であると国土交通省からも太鼓判をいただいて
おりました。さらには、平成18年から始まったご当
地ナンバー獲得のチャンスは今回で最後であろうと
いうことで、当会議所では7万7千の「走る広告塔」
として地域産業、観光の活性化を目指し、「燕三条
ナンバー」実現に向けた運動をスタートさせまし
た。
　活動は燕市、三条市へのアプローチから始まり、
市議会への働きかけや商工会議所、観光協会等への
働きかけを行いました。燕市の市議からは周辺市町
村のコンセンサスを取って来いと言われ、各地へ馳
せ参じて確認をとったり、市民の賛同を得ることが
必要だということで、連日各所でメンバー総出で街
頭に出て署名活動を展開しました。活動を始めると

反対者から電話がかかってきたり、反対の意思を書
きつづった文章が届きました。また、議論は若者が
良く使うネット上の交流ツールである「ツイッター」
にも波及し、反対意見だけではなくて賛成者からの
投稿も多く寄せられました。しかしこれは、今まで
地域のことなど関心の無かった市民が、自分の考え
を表したという点で言えば非常に価値のあることだ
ったと思っています。
　結果、7,700もの署名をいただくことができ、これ
は20年ほど前に合併を目指して行った署名活動が
4,000程度だと聞いておりますので、昨年はメンバー
一丸となって運動ができたものと自負をしておりま
す。
　後日、活動で集まった「市民の声」である署名を
両市長にお届け致しましたところ、三条市國定市長
からは「歓迎する」とのお言葉を頂戴しました。燕
市鈴木市長には会えずじまいとなりましたが、「市
民は冷めている」と、導入の意向が無いことは、報
道各社がお伝えした通りです。今回、この活動を通
じて感じたことがあります。最初は賛同をいただい
ていた燕市の議員の皆さんが、ある時突然一変して
慎重意見になってしまったこと。とある議員さんが
「三条がきらいだから」という理由で協力をお断り
になったことがありました。私たちの世代には感じ
ることのない、なにか特別な確執が両市には存在し
ているのかと思いました。
　しかし、我々は期限である3月初旬まであきらめ
ることなく活動を続けます。「導入しないロジック
がわからない」とした國定市長と、鈴木市長、両首
長での話し合いの場を作っていただけるよう働きか
けを続けて参る所存です。
　最後に、合併に関しては皆様も賛否両論お持ちだ
と思います。燕三条青年会議所は燕市と三条市の合
併を目指して立ち上がった団体であり、創始の理念
はずっと変わることはないと思います。10年前に
「燕三条にこだわって運動する」という宣言を作っ
てくださったおかげで今の燕三条青年会議所がある
と思っていますし、これだけ燕三条という固有名詞
が定着したのも先輩諸兄のお陰であると感じていま
す。そこに胡座をかくことなく現役世代のメンバー
が理念に向かって邁進していけるよう「県央に20万人
の中核市を作る。そのために燕三条市を実現する」
というように宣言を改訂しました。白か黒かどっち
つかずなのではなく、どちらかを決断して進んで行
く。これこそがケツの青い青年が成すべきことだと
思っています。
　今後も皆様方にご指導ご鞭撻、または叱咤激励を
頂戴したくお願い申し上げ、私の卓話とさせていた
だきます。
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会長挨拶
　「ドローン」

　　　　　　　　　小出子恵出 会長
　みなさんこんにちは。今日より明日に
かけて大雪になりそうです。無用な外出
は控えましょう。
　燕三条青年会議所2017年度理事長 関
義実様ご多忙のところ当クラブのために
お越しいただきありがとうございます。
後ほど卓話をお願い致します。

　神田晃副理事長ご苦労様です。
　米国サンディエゴで開催された国際協議会に出席されてい
ました川瀬ガバナーエレクトが帰られました。大変ご苦労様
でした。土産話を楽しみにしています。
　私の仕事に関するドローンの話をします。一般的に、
ドローンと言いますと、2015年4月に首相官邸の屋上で見つ
かったことで有名になった、4つのプロペラが付いたラジコ
ン（RC）のことを思い浮かべると思います。
　確かにドローンなのですが、これはドローンの1種の「マ
ルチコプター」と呼ばれるものです。ドローンとは無人飛行
機の総称ですが、日本ではドローン＝マルチコプターを指す
ようになりました。

　今までは、軍事用を除けば無人ヘリコプターで農
薬の散布などが主な活躍の場でした。ラジコンの電
波が届く範囲が限られていたからです。
　しかし近年、モバイル技術の進歩で、携帯電話の
届くところはコントロールが利きます。衛星電話を
使えば範囲はさらに広がります。
　バッテリーの性能向上によって軽量化が進み、マ
ルチコプターに搭載できるようになり、急速に革新
的に用途が広がりました。
　軍事用を除く民生用のドローンの生産は、中国の
DJI社が世界の７割を占めています。
　2017年には全世界で約300万台のドローンが生産
され、市場規模は前年比34.4％の成長を遂げている
とのことです。
　日本はカウントされる所まで行っていません。基
本特許が公開されるまで目が出ない状態です。
　測量で使うドローンは、ジャイロセンサー、気圧
センサー、GPS（全地球測位システム）などのデータ
を統合して姿勢制御や高度維持をし、図る位置を座
標あるいは緯度経度で与えれば自動飛行で撮影をし
ます。
　測量の場合は、測量成果の歪みを調整するため現
場に基準点を３点以上設置し、図化する際に点間距
離、標高のチェックをします。
　月岡の遊水池の工事出来上がりの測量を実施させ
てもらいました。現場作業は従来の測り方だと賞味
15日（50人）は掛かるところ1日（5人）で終了です。
だだし、内業：デスクワークは15人ほど費やしたが
実測に比べはるかに省力化になります。
　測量の技術は一部を除けば不要になり、オペレー
ターが作業すれば足りるようになりつつの状況で
す。作業単価の見直しが行われ、測量会社は自分の
首を締める時が近づいています。
　ドローンの普及により空撮はもとより、空からの
監視や警備、高層階マンションのベランダに荷物が
届くなど産業活用が広がっていくと予測されていま
す。国の新年度予算にその開発費補助金が30億円計
上されています。注目してみたいと思います。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎三条RACより
　「長久の家 餅つき大会のご案内」
　　　日　時　2月12日（月）12：00～14：00
　　　会　場　長久の家
◎新保ガバナー事務所より
　「新入会員（入会1年～3年）研修セミナーのご案内」
　　　日　時　3月17日（土）登録 　　13：00～
　　　　　　　　　　　　　セミナー 13：30～
　　　　　　　　　　　　　懇親会 16：00～17：30
　　　会　場　ホテルオークラ新潟 4階・コンチネンタル

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　川瀬ガバナーエレクト、御無事でお帰り、御苦労
様でした。土産話を楽しみにしています。

　燕三条JC理事長 関様、卓話よろしくお願い致し
ます。

川瀬康裕さん
　国際協議会から戻りました。いよいよ始まりま
す。よろしくお願いいたします。

　今日、70才になりました。
五十嵐昭一さん
　川瀬ガバナーエレクトお元気にお帰りになられま
した。

　燕三条青年会議所 関理事長、ようこそお出でい
ただきました。

関川　博さん
　川瀬ガバナーエレクト、国際協議会お疲れ様でし
た。ご無事で何よりです。これから本番です。よ
ろしくお願いします。

　燕三条青年会議所 関理事長、本日はありがとう
ございます。

吉井直樹さん
　新潟らしい風景となりました。被害のない事を祈
ります。

　川瀬ガバナーエレクトお帰りなさい。
　本日 関様、宜しくお願いします。
熊倉昌平さん
　ガバナーエレクト川瀬先生、国際協議会ご出席
お疲れ様でした。
小越憲泰さん
　川瀬ガバナー御苦労様でした。
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◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭
　　　兼古耕一 様

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「外国人技能実習生
　　の受入について」
　三条市経営労務ｾﾝﾀｰ
　専務理事
　　　佐藤　勝 様

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「日本JCでの
　　ウガンダ事業」
　2017年度
　日本青年会議所
　民間外交グループ
　　五十嵐悠介 様

◆三条北RC
　「平和紛争
　　　予防月間」
　衆議院議員
　　　泉田裕彦 様

◆三条北RC
　クラブフォーラム
　「会員増強」
　丸山　勝
　会員増強委員長

◆三条北RC
　「会員卓話」
　　梨本文也 会員

2828
◆三条RC
　「外部卓話」
　粟ヶ岳トレイルラン
　実行委員会
　実行委員長
　　　佐藤卓之 様

◆三条北RC
　「外部卓話」
　三条税務署
　　署長
　　　廣瀬　隆 様

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
　夜例会
　RI創立記念日
　「新年会」
　　　　18：30～
　於 越前屋ホテル

◆三条RC
　「会員卓話」
　　相場弘介 会員

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　㈱muku
　　　田中栄二 様

◆三条東RC
　「ロータリー財団
　　セミナー報告」
　栗山正男 委員長

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●吉田RC　　　 　　　　2月　2日（金）夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　15日（木）夜例会

燕市吉田産業会館 窓口
加茂市産業センター

三条ロータリークラブ例会日

振替休日

建国記念

の日

月の行事予定月の行事予定22


